



Dorfblatt Völkersweiler

Dezember 2017

Liebe Mitbürger und Mitbürgerinnen,

und wieder ist ein ereignisreiches Jahr vorbei. Wir möchten das neue Jahr 2018 begrüßen und laden hiermit herzlich ein:

Neujahrs-Treff der Ortsgemeinde Völkersweiler

Die Ortsgemeinde Völkersweiler lädt alle Bürgerinnen und Bürger ein zu einem geselligen Beisammensein mit Kinderpunsch, Glühwein und Eintopf

Am Samstag, den 06. Januar 2018

ab 18 Uhr,

am Feuerwehrhaus.

Zur **Unterhaltung** singen die **Rainbow-Minis** und es gibt eine **feurige Überraschung.**

Der Einfachheit halber bitten wir Euch, geeignete Tassen mitzubringen, Suppenteller sind vorhanden.

Zur Ergänzung des „Zuckerbrot-Buffets“ kann gerne Zuckerbrot mitgebracht werden.

Wir freuen uns auf Euren Besuch

Ortsgemeinde Völkersweiler

Aus der Kita

Die Kinder und das Erzieherteam möchten sich bei dem Organisationsteam des Martinsfestes ganz herzlich für die Spende von 200.-€ bedanken.

Von der Spende angeschafft werden: Neue Bilderbücher, Lernspiele für unsere Schulanfängerkids die den Übergang von der Kita zur Grundschule erleichtern, sowie Spielmaterial, welches die Entwicklung der Allerkleinsten in unserer Einrichtung fördern.

Herzlichen Dank! Kinder sind unsere Zukunft, in sie zu investieren lohnt sich immer.

Das Kita-Team wünscht allen Familien und Bürgern aus Völkersweiler ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest und ein gutes neues Jahr 2018.

Aktuelles zum Dorfblatt

In diesem Jahr wurden leider nur sehr wenige Beiträge für das Dorfblatt eingesendet. Trotz fester Redaktionstermine wurden, wenn überhaupt, nur vereinzelte Beiträge eingereicht, die für eine komplette Auflage nicht ausreichen.

Auf diesem Wege suchen wir für das neue Jahr interessierte Mitbürger, die sich vorstellen könnten, beim Dorfblatt mitzuarbeiten und damit ein regelmäßiges Erscheinen zu ermöglichen.

Wenn es uns gelingt, ein Redaktionsteam zusammenzustellen, das Lust hat, neue Ideen und vor allem Artikel einzubringen, ist auch die Arbeit für jeden Einzelnen nicht allzu viel.

Wer Lust hat, sich an der Dorfzeitung zu beteiligen, melde sich bitte bei Gerhard Hammer oder bei dorfblatt@voelkersweiler.de.

Die Gemeinde Völkersweiler wünscht allen Bürgerinnen und Bürgern ein friedvolles und segensreiches Weihnachtsfest und alles Gute für das Jahr 2018.

